



«Abdankungsfeier» Eine Geschichte basierend auf realen Begebenheiten aus dem Alltag des Seelsorger. Gezeichnet von Tom Kreyenbühl (Instagram: tom.k.theartist)

Seelsorge der Gassenarbeit

Die Seelsorge vom Verein Kirchliche Gassenarbeit begleitet sucht- und armutsbetroffene Menschen bei Todesfällen, in Krisensituationen und bei Fragen zum Sinn des Lebens. Dazu gehören u.a. Besuche im Spital oder Gefängnis, Abdankungsfeiern und Weihnachtsfeiern. Weitere Infos auf www.gassenarbeit.ch

WANTED | WANTED | WANTED | WANTED | WANTED
Comic-Zeichner:innen!
 Weitere Infos auf gassenarbeit.ch/oeffentlichkeitsarbeit/gasseziitig